

Erinnerung: Pfarreiumfrage

Unsere Pfarreiseelsorge ist alles andere als ein fixes Gebilde. Es ist vielmehr eine grosse Suchbewegung. Sie verbindet Gläubige, die auf der Suche nach dem gelebten Glauben agieren und reagieren.

Regelmässig müssen wir, wie gute Seeleute, die Navigation überprüfen. Steuern wir in Zukunft in die richtige Richtung? Stimmen die Schwerpunkte, die wir uns setzen? Fühlen sich alle integriert?

Natürlich gibt es auf diese Fragen keine eindeutige Antwort. Aber damit möglichst viele Menschen sich bei uns wohlfühlen, laden wir Sie herzlich ein, an einer kurzen Umfrage teilzunehmen (ca. 15-20 min.). Ihre Meinung zählt!

<http://freeburg2015.findmind.ch>

Die Umfrage ist noch bis zum **31. Oktober** aufgeschaltet. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie teilnehmen würden!

